



AUS DEM GEMEINDERAT

In seiner Sitzung vom 23.07.2019 beschäftigte sich der Gemeinderat insbesondere mit folgenden Themen:

TOP 2: Ehrung von Blutspendern

Erster Bürgermeister Bernd Reisenweber dankt den Geehrten im Namen der Allgemeinheit und übergibt den Anwesenden Spender ein Präsent der Gemeinde sowie die Urkunden und Anstecknadeln des Bayerischen Roten Kreuzes.



Auszeichnungen erhielten

- für **25**-maliges Blutspenden: Nadine Friedrich, Peter Höhn, Andreas Moratwietz, Esin Nowak, Lena Schleifenheimer, Christina Schön, Annes Stenger und Christian Weiß
- für **50**-maliges Blutspenden: Susanne Reisenweber und Stefan Ulrich
- für **75**-maliges Blutspenden: Regina Pietsch
- für **125**-malige Blutspenden: Gunter Carl

TOP 4: Bestätigung des Kommandanten und stellvertretenden Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Kleingarnstadt

Der Gemeinderat bestätigt den in der Dienstversammlung am 22.06.2019 gewählten Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Kleingarnstadt, André Knoch, sowie den stellvertretenden Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Kleingarnstadt, Peter Schamberger. Beide erfüllen die persönlichen und fachlichen Voraussetzungen für diese Funktion.

TOP 5: Antrag des VfL Frohnlach 1919 e.V. und SC Sylvia Ebersdorf 1912 e.V. auf Gewährung eines Gemeindezuschusses aufgrund witterungsbedingt erhöhten Wasserverbrauchs im Jahr 2018

Der Gemeinderat erkennt die außergewöhnliche Situation des VfL Frohnlach und SC Sylvia Ebersdorf aufgrund des extrem heißen Sommers im Jahr 2018 an. Eine Bezuschussung der Bewässerungskosten für die Sportanlagen wird allerdings abgelehnt, da keine Haushaltsmittel bereitstehen und die Bezuschussung zudem dem Grundsatz der Gleichbehandlung aller Gebührenzahler entgegensteht.

TOP 6: Örtliche Rechnungsprüfung - Prüfung von Jahresrechnungen - Feststellung der Jahresrechnung 2018

Der Gemeinderat hat die Jahresrechnung 2018 festgestellt sowie über- und außerplanmäßige Ausgaben die 20.000 € übersteigen genehmigt. Als nächster Schritt folgt nun die örtliche Rechnungsprüfung durch den Rechnungsprüfungsausschuss. Insgesamt konnte das Jahr 2018 plangemäß abgewickelt werden. Die Einnahmensituation gestaltete sich hinsichtlich der Gewerbesteuer nach wie vor schwierig, das Ergebnis lag mit ca. 3,6 Mio. € nach wie vor deutlich unter dem Niveau der Jahre von 2013, als durchschnittlich noch über 5 Mio. € Einnahmen aus Gewerbesteuer erzielt wurden.

TOP 7: Zwischenbericht über die Abwicklung des Haushaltsjahres 2019

Kämmerer Tom Schultheiß konnte von einem weitestgehend planmäßig verlaufenen Haushaltsjahr berichten. Sowohl auf der Einnahmen- als auch auf der Ausgabenseite sind positive wie negative Überraschungen bisher ausgeblieben. Auch hier bleicht festzustellen dass die Gewerbesteuer zwar derzeit ca. 10 % über dem Ansatz von 3,0 Mio. liegt, im Vergleich zu früheren Jahren jedoch nicht mehr die bekannte Höhe erreicht.

TOP 8: Vollzug der Baugesetze; Vorbereitende Untersuchungen „Ortskern Sonnefeld“ – Beteiligung der Behörden und Träger öffentlicher Belange

Der Gemeinderat nimmt vom Entwurf der Vorbereitenden Untersuchungen für den „Ortskern Sonnefeld“ der Gemeinde Sonnefeld Kenntnis. Einwände gegen den Entwurf werden nicht erhoben.

TOP 9: 21. Änderung des Flächennutzungsplans im Bereich der Bebauungspläne „Lange Maase“ und „Lange Maase Süd“, Großgarnstadt

Der Gemeinderat hat die eingegangenen Stellungnahmen aus der Beteiligung der Öffentlichkeit, Behörden und Träger öffentlicher Belange behandelt und abgewogen. Da am Entwurf keine Änderungen mehr vorgenommen wurden, konnte auch der Feststellungsbeschluss gefasst werden. Im nächsten Verfahrensschritt wird die Flächennutzungsplanänderung dem Landratsamt Coburg zur Genehmigung vorgelegt.

TOP 10: Bebauungsplan nach § 13 b BauGB – „Lange Maase Süd“, Großgarnstadt

Der Gemeinderat hat die Stellungnahmen aus der Beteiligung der Behörden und Träger öffentlicher Belange sowie der erneuten Offenlegung des Bebauungsplan-Entwurfes behandelt und abgewogen. Nachdem an den Entwürfen des Bebauungsplans und der Begründung keine Änderungen mehr vorgenommen wurden, konnte der Satzungsbeschluss gefasst werden. Im letzten Verfahrensschritt muss der Bebauungsplan noch vom Ersten Bürgermeister unterzeichnet und im Wochenblatt veröffentlicht werden. Mit der Bekanntmachung im Amtsblatt tritt der Bebauungsplan dann in Kraft. Die Bekanntmachung erfolgt in einem der nächsten Wochenblätter.

TOP 11: Vorhabenbezogener Bebauungsplan „Solarpark an der Autobahn“, Friesendorf - Einleitungsbeschluss

Von einem Vorhabenträger ist bei der Gemeinde der Antrag auf Einleitung eines Vorhabenbezogenen Bebauungsplans für einen Solarpark in der Gemarkung Friesendorf eingegangen. Der Gemeinderat hat den Antrag behandelt und den Einleitungsbeschluss für das Bauleitplanverfahren gefasst. Vom Vorhabenträger kann nun die Erarbeitung der weiteren Unterlagen für den Bebauungsplan sowie die notwendige Flächennutzungsplanänderung in Auftrag gegeben werden.

TOP 12.1: Bauvorhaben Neubau eines Mehrfamilienwohnhauses auf den Flurnummern 149/1 und 145/2 der Gemarkung Ebersdorf

Dem Bau eines Mehrfamilienwohnhauses in Ebersdorf wurde das Einvernehmen durch den Gemeinderat erteilt.

TOP 12.2: Bauvorhaben Umbau eines bestehenden Gebäudes auf der Flurnummer 21 der Gemarkung Großgarnstadt

Dem Umbau eines bestehenden Gebäudes in Großgarnstadt wurde das gemeindliche Einvernehmen erteilt.

TOP 12.3: Formlose Bauvoranfrage Neubau von vier Doppelhaushälften auf der Flurnummer 180 der Gemarkung Großgarnstadt

Der formlosen Bauvoranfrage wurde zugestimmt.

TOP 12.4: Errichtung einer Palettenüberdachung auf der Flurnummer 238/1 der Gemarkung Friesendorf

Dem Neubau einer Palettenüberdachung mit Trogdach wurde zugestimmt.

TOP 12.5: Bauvorhaben Neubau eines Einfamilienwohnhauses mit Doppelgarage auf einer Teilfläche der Flurnummer 684/1, Gemarkung Frohnlach

Der Gemeinderat hat der beantragten Befreiung hinsichtlich der Überschreitung der östlichen Baugrenze um maximal 2,50 m zugestimmt und das gemeindliche Einvernehmen für das Bauvorhaben erteilt. Der Zustimmung wird eine Änderung/Anpassung der Bauantragsunterlagen zu Grunde gelegt.

Freigegebene Beschlüsse aus nichtöffentlicher Sitzung

Der Gemeinderat hat folgende Auftragsvergaben vorgenommen: Erneuerung der Trinkwasserleitung in der Zeickhorner Straße; Vergabe Büchereiausstattung – Möblierung.

Der Gemeinderat hat dem Abschluss eines Förderkredits aus dem Programm „Energiekredit Bayern Kommunal“ der BayernLabo zugestimmt.